

An den
Zentralausschuss
beim Amt der Salzburger Landesregierung
Nonnbergstiege 2
5020 Salzburg



Salzburg, am 02.10.2023

Zeitgemäße Sanitärausstattung inklusive kostenloser Menstruationsartikel

Beim Land Salzburg als Dienstgeber handelt es sich um ein großes Unternehmen, dessen Auftreten in der Öffentlichkeit richtungsweisend und repräsentativ wirkt. Dies gilt auch für die zeitgemäße Ausstattung von Sanitäreinrichtungen. Zu dieser gehört zunehmend auch die Verfügbarkeit von Menstruationsartikeln gerade am Arbeitsplatz, wo ein ganzer Tag verbracht wird.

Da es für Kolleginnen mitunter sehr belastend und mit Stress verbunden sein kann, akut nicht über Menstruationsartikel verfügen zu können und auf unhygienische und gesundheitsschädliche Alternativen wie Klopapier auszuweichen, kann die kostenlose Auflage in allen von Kolleginnen benutzbaren WCs, entlastend wirken. Beim Ankauf der Menstruationsartikel soll der Dienstgeber auf Nachhaltigkeit der Produkte achten.

Damit kann der Dienstgeber seine Verantwortung für eine hygienische Grundausstattung für die Mitarbeiter:innen und darüber hinaus für eine gesundheitlicher Chancengerechtigkeit in der Gesellschaft wahrnehmen.

Die UGÖD stellt daher folgenden Antrag:

Wir fordern daher den Dienstgeber auf, kostenlose Hygieneartikel in allen von Kolleginnen benutzbaren WCs aufzulegen.

Für die Fraktion Unabhängige Gewerkschafter:innen und Personalvertreter:innen im Öffentlichen Dienst und in ausgegliederten Betrieben im Salzburger Landesdienst (UGÖD)

Mag.ª (FH) Dr. in Angela Bayer